



Desde el año 2021, la Sociedad SEMERGEN participa en la iniciativa estratégica de salud ViDA, Vivir con Dermatitis Atópica.

Tras definir y priorizar las necesidades no cubiertas y establecer las propuestas de mejoras, acciones que se realizaron en el 2021, en estos primeros meses del 2022, diversos colaboradores de las sociedades científicas y asociaciones de pacientes, se están reuniendo con los Servicios Regionales de Salud para darles a conocer la iniciativa.

El pasado 18 de mayo de 2022 hubo una reunión con la Subdirección General de Farmacia y Productos Sanitarios del SERMAS, encabezados por D^a Ainhoa Aranguren Oyarzabal, Jefa de División de Planificación, Compras y Proyectos Farmacéuticos de la División de Planificación, Compras y Proyectos Farmacéuticos del SERMAS.

A la reunión asistieron D^a África Luca de Tena, Representante de la Asociación de pacientes. AADA, el Dr. Pablo de la Cueva, coordinador del proyecto y miembro de la AEDV, y el Dr. Julio A. Heras, vocal de la Junta Directiva de Semergen-Madrid y miembro del Grupo de Trabajo de Dermatología de SEMERGEN, sociedad que da respaldo y apoya dicha iniciativa.

En esta reunión se explicó la iniciativa y se propusieron algunos ámbitos de mejora en la atención y el cuidado de los pacientes con Dermatitis Atópica grave en nuestra Comunidad, mostrándose receptividad por parte de los interlocutores del SERMAS.



Dr. Julio A. Heras